

## Selbstverpflichtung Faire Praktika

### Selbstverpflichtung Faire Praktika

Als bündnisgrüne Bundestagsfraktion haben wir uns im Jahr 2006 eine Selbstverpflichtung für faire Praktika gegeben. Auf unsere Initiative hin hat der Deutsche Bundestag 2007 seine rechtlichen Rahmenbedingungen und Ausführungsbestimmungen für die Beschäftigung von Praktikantinnen und Praktikanten (u. a. um eine Regelung von entgeltlichen Praktikerverhältnissen in Abgeordnetenbüros) erweitert und auf diese Weise Schutzlücken geschlossen.



Selbstverpflichtung Faire Praktika

.....

---

Quelle: <http://www.ekin-deligoez.de/?id=3003093>

© Ekin Deligöz, MdB 2019